



# VICTOIRE DES SALARIÉS DE SAINT-AVOLD!

TotalEnergies refusait d'appliquer la recommandation patronale de branche concernant les mesures salariales 2026.

Une décision inacceptable, méprisante pour les salariés comme pour toute la Branche des IEG.

Soutenus par FO Énergie et Mines, les salariés se sont mobilisés massivement.

Leur détermination et leur unité ont permis de faire entendre raison à la Direction.

Grâce à l'action collective, TotalEnergies appliquera les minima de Branche et des mesures annexes supplémentaires ont été obtenues.

FO Énergie et Mines félicite l'ensemble des grévistes pour leur engagement exemplaire.

**Cet épisode constitue une première dans la Branche des Industries Électriques et Gazières. Le message adressé à TotalEnergies, comme à l'ensemble des employeurs de la Branche, est clair : les salariés sont prêts à se mobiliser contre toute décision inacceptable.**

**RESPECTER LES SALARIÉS, C'EST RESPECTER LA BRANCHE!**

**LA PROVOCATION NE REMPLACERA JAMAIS LE DIALOGUE SOCIAL.**

